



バス教室をしたよ！ ～ in 政田小～



日時：平成28年9月28日（水）9:00～9:45

対象：政田小学校（2年生、40人）

目的：公共交通として広く利用されている路線バスの基本的な知識を学んでもらうため、次世代を担う小学生を対象に「バスの利用方法」、「交通安全」、「マナー」の3つのテーマについて学び、路線バスへの関心を高め、公共交通の利用促進を図ることを目的としています。

主催：岡山市都市整備局交通政策課

協力：国土交通省中国運輸局岡山運輸支局、両備ホールディングス(株)

1. バスのスロープ体験

ノンステップバスからスロープが
で
出でていたけど、なぜだろう？

答え) 車イスの方々がバスに乗れる
ように、スロープを出すんだよ。



2. バスクイズ



3. バスの乗り方・降り方



4. 交通安全指導



おりる時は、自転車や歩行者とぶつかる危険
があるんだね。右・左を見てから降りよう！



5. 記念品贈呈・挨拶



校長先生からのお話



6. 子どもたちの感想文（抜粋）



A組

わたしはあんに大きなバスにのったことがあります。たのでさけんなことやユニーをじることができたのでさんどからきうなら、たこをまもってりょこうやえんそくに行きました。またあんに大きなバスのってみたいでさきよはいながんになりました。



A組

『バスは便利でやさしいみんなの乗り物です。また乗ってみてください。ちびっ子ファンが増えますように。』
(中国運輸局岡山運輸支局)

つぎとうかあ
次は、お父さんやお母さんとバス
に乗って出かけよう！
あだらはっけん
新しい発見があるかも！？



B組

わたしはじめてバスのうんてんせきにありました。前のコーンは4つあたけど、せんぶ見えませんでした。うんてんする人は、ちゃんと右見て気をつけたいと思います。バスクイスもたのしかったです。ありがとうございます。

どうなふうにバスにのれたが問題たりをたしてたのしくわてくれてありがとうございます。ひょう口のかけ方も教えてくれてありがとうございます。よくうまいなりました。

わたしはじめて車いすをおいてバスにのりました。ちょっとかたむいてすすみにくくな、たときにこうすれば“いんだよ”と教えてくれてありがとうございます。“うございました。”1人でのるときにどうのればいいのかよくわかりました。

みなさまこのまえは、うせんバスのひょうぐちや、うんてんせきのことやユニーを、おしゃべりください。ありがとうございます。また、うせんバスのこといろいろおしゃべりください。うせんバスは、じょうかいいしのこともかくしゃべりください。

ぼくはいろいろなことがありました。バスにのる前はせいかんをとるのがはじめました。バスからおりると、お金をはらないとバスからおりれないことがわかりました。たのしかったです。また、このようないいけんしたいです。

バスのいろいろなことを知れてうれしかったです。たとえば、バスのきゅうをとつて、うんてんさんはここに入れることや、バスののりかたおりかたのことなどをして、はじめて知りました。バスのクイスでもいろいろなことがはじめてわかりました。はじめて失敗したことがあつたのです。

バスにのりはじょう口からはじめて出ました。バスのうんてんせきを見ました。うんてんせきから前の人には見えませんでした。はじめてせいりけんをしました。バスクイスをしてもらつて、とてもたのめかったです。

バス教いつづらんなことが”知れました。うんてんせきにすわらせもらつたので、とてもたのしかったです。バスクイスも、したから、バスのいろいろなことが”知れました。せいりけんをとることもしました。いろんなことを知られたのが、うれしかったです。

わたしは、バス教いつではじめて知ったことがたくさんあります。1つ目は、せいりけんをとることでも、せいりけんもとるところが、たこも知らないかったし、どこにはうかがはかれてます。2つ目は、車いすにのっている人が、のりやすいやうにくつろしているところです。わたしは、車いすにはじめてのつて体験しました。びっくりしました。3つ目は、ひょう口のことです。ひょう口はあくまでここにあるんだなと思いました。たのしかったです。



ご協力いただき、ありがとうございました。
(※この資料は、市HPにも掲載する予定です。)

岡山市都市整備局交通政策課
TEL (086)803-1374

